
第四号議案 
今年度も会費徴収をしない件について 

 
 

  コロナ禍において、集合研修、懇親会などの機会が無く、

予算に余裕があること（第一号議案参照）から、今年度

も皆様からの会費徴収は見合わせ、徴収しない事と提案

します。 

  

 今後は、コロナの感染拡大状況を見て、予算執行に伴い、

次年度以降、徴収するかどうかは再度見合わせることを提

案します。 

賛成 会費を徴収しない 

否定 会費を徴収すべき 

 


